

Erste offizielle DJ MiK-Wanderung der Dioezese Speyer

Fuer die erste Wanderung der Abteilung DJ Mik ,am 24.05.09., hatten sich 14 Teilnehmer angemeldet.

Treffpunkt war die Schneiderfeldhuette in Dahn im pfaelzer Wasgau. Mit 18 bis 20 Grad bot der Tag optimales Wanderwetter, als sich die Gruppe gegen 9.00 Uhr am Start einfand.

Slawomir Bednarek und Tino Rinck waren die Fuehrer der Tour rund um den Dahner Eyberg, vorbei an schroffen Felsformationen und an der alten Burg Neudahn. Auf den 15 Kilometern im gemuetlichen Wandertempo gab es Zeit fuer regen Gedankenaustausch, oder auch einfach nur zum gemeinsamen erkunden der schoenen Natur. Ziel der Wanderung war nach ungefaehr 3 Stunden wieder die gemuetliche Huette des Pfaelzerwaldvereins Dahn, wo Speis' und Trank auf die Wanderer warteten.

DJ MiK hat seinen ersten Meilenstein im Rahmen Freizeitgestaltung gesetzt und das mit einem schoenen Ergebnis.
Die naechste Tour ist laut Slawo Bednarek bereits in Planung.